

Fecha 14.09.2022	Sección Cartera	Página 26
---------------------	--------------------	--------------

DESBALANCE

Multas por Carta Porte, en 2023

:::: Nos cuentan que con la nueva prórroga que el Servicio de Administración Tributaria de **Raquel Buenrostro** dio para implementar la Carta Porte, los contribuyentes tendrán lo que resta de 2022 para expedir facturas electrónicas con dicho complemento, a manera de prueba. Será hasta



Raquel Buenrostro

inicios de 2023 cuando sean efectivas las multas. La Carta Porte, nos explican, es requerida a toda empresa o persona física que brinde servicios de transporte. El documento también se puede obtener por WhatsApp. Por lo pronto, aguas, porque las sanciones y multas en caso de no emitirla serán de

760 a 14 mil 710 pesos. Además, cada factura que se emita sin la Carta Porte tendría una sanción de 400 a 600 pesos.

Ebrard se entretiene con texana

:::: Nos cuentan que la secretaria de Comercio de **Estados Unidos**, **Gina Raimondo**, agradeció al presidente Andrés Manuel López Obrador por ser "muy generoso" al destinar dos horas al encuentro que sostuvieron como

parte de la segunda reunión del Diálogo Económico de Alto Nivel este lunes. Entre las cosas que no se vieron, nos dicen, fue el interés que mostró el canciller **Marcelo Ebrard** en el peculiar sombrero de *cowboy* que siempre lleva puesto el **embajador de Estados Unidos**, **Ken Salazar**. Nos platican que el funcionario mexicano estuvo haciéndole tantas preguntas sobre la texana, que el demócrata estadounidense se la prestó para que la observara por un tiempo. ¿Estará evaluando el secretario un cambio de *look*?, nos preguntan.

México gana a socios del T-MEC

:::: Como anticipó el presidente **Andrés Manuel López Obrador** la semana pasada, México ya volvió a superar en inflación a **Estados Unidos** y Canadá, sus socios del T-MEC. Hace unos días, el Inegi, que lleva **Graciela Márquez** dio a conocer que la carestía en territorio mexicano alcanzó una tasa de 8.7% en agosto y fue la mayor alza en 22 años, mientras en la Unión Americana el impuesto de los pobres llegó a 8.3% y, en Canadá, los expertos prevén que fue de 7.6%. Sin embargo, nos hacen ver que la inflación estuvo cobrando más víctimas aquí, pues la población en situación de pobreza en México es cuatro veces mayor que del otro lado de la frontera.

